



# Hacienda Pinilla

## Más y más al natural

Texto: Lucrecia Alfaro Álvarez / Fotografías: Julián Trejos Zelaya





Por fortuna, cada vez es más frecuente el criterio de querer vivir en total armonía con la naturaleza, disfrutando de las comodidades de la vida moderna sin imponérselo, sino, por el contrario, promoviendo su respeto y conservación. Bajo este postulado se creó Hacienda Pinilla, megaproyecto habitacional de aproximadas 1820 hectáreas, que se ubica en la Península de Nicoya, Guanacaste, frente al litoral Pacífico.

Privilegiado con una extensa y rica biodiversidad, en Hacienda Pinilla el entorno natural ofrece maravillosas atracciones, como lagunas y ríos de aguas frescas y limpias; acceso a las hermosas playas de Langosta, Avellanas y Mansita; así como cantidad de lomas y planicies por donde cabalgar mientras se observa la variada flora con sus inigualables árboles de Guanacaste, Pochote y Matapalo y sin dejar de lado, la presencia de lucidas especies animales como pumas, venados, monos, iguanas y cientos de aves, que con un poco de suerte podrá ver y escuchar.

En este bucólico ambiente, los desarrolladores de Hacienda Pinilla, han venido concretando una serie de edificaciones, con base en el plan

maestro trazado para todo el proyecto. Así el complejo cuenta ya con: una cancha de golf de 18 hoyos, considerada una de las más grandes de Centro América, certificada por la Audubon Society (importante asociación ecologista a nivel mundial) como respetuosa del medio ambiente, y con su respectiva "Casa Golf", donde los golfistas pueden hospedarse y compartir. También se han edificado unas bien acondicionadas cuadras y dos picaderos para los 34 caballos a disposición de los huéspedes de todo el desarrollo; igualmente, el hospedaje está garantizado en "Posada del Sol" con 21 cómodas suites independientes, así como en algunas espaciosas residencias de campo y playa, que en variados estilos, se encuentran a la venta. Además, siguiendo con la realización de nuevos proyectos, ahora se tienen avocados los esfuerzos al desarrollo condominal Palma Real, en cuya primera etapa se están edificando 18 unidades habitacionales a la venta, de un total de 104 estimadas.

Los condominios muestran en su arquitectura un acogedor estilo neocolonial que calza a la perfección con el entorno circundante, y se



presentan en dos niveles, en áreas de 300 a 350 m<sup>2</sup> de construcción, con dos o tres dormitorios, a escoger. En su estructura, nos comenta Mauricio Estrada Gómez, gerente general del proyecto, se han querido incluir notables detalles que aporten distinción a cada inmueble, tales como: nichos iluminados, arcos rebajados, fuente interna en original forma de vasija, sobres de granito en los muebles de cocina, cerámica importada de España en los baños y pisos italianos en todas las estancias; cualidades con las que se busca alagar a los futuros propietarios.

Además, el diseño de los condominios contempla cantidad de ventanales, así como amplios y aireados balcones y terrazas, que posibilitan el regocijarse con la evocadora vista panorámica, que deja ver los hermosos jardines con piscina, las verdes planicies de la cancha de golf, el frondoso follaje de los árboles y el expectante cielo abierto, que varía de matices según van transcurriendo las horas del día. A ello se añade la cercanía de Palma Real a playa Mansita, que además de hermosa y limpia, como lo sugiere su nombre, resulta tranquila y muy privada.

Tomando como punto de partida este sugestivo marco natural en el que están inmersos los condominios, al interior la decoración pretende ponerse a tono. “Lo que se desea crear es un ambiente de corte tropical, muy acorde con el entorno natural, que a la vez resulte elegante y acogedor para todos los gustos”, explica Silvia Portugués, quien tuvo a su cargo el total acondicionamiento de los condominios.

De esta manera, las paredes muestran un sutil acabado de “wash” en tono neutro, así como cantidad de madera maciza en marcos, molduras y vigas; mientras los muebles y adornos, confeccionados en su mayoría con materiales naturales y presentes en justa medida, sin recargar, muestran matices similares y afines a los de la estructura, con lo que se consigue un ambiente por demás comedido, hospitalario, y por supuesto, armónico, que sin cobrar protagonismo extremo, logra maximizar la sensación de libertad y apertura hacia fuera, en total consonancia con la naturaleza.

• Para mayor información y precios de lotes y residencias, llamar al teléfono: 680-3000, fax: 680-3165. [www.haciendapinilla.com](http://www.haciendapinilla.com)